



Fondation Brazzaville

Communiqué de presse

Le 12 juin 2023, à Londres

**La Fondation Brazzaville facilite avec succès
d'importantes réunions diplomatiques tenues en préparation
de la mission africaine de paix dans le conflit
entre la Russie et l'Ukraine « Road to peace »**

Nous sommes heureux que les rencontres entre les chefs d'État africains et les dirigeants de la Russie et de l'Ukraine se soient confirmées. Les arrangements en cours sont traités par les voies officielles et diplomatiques des pays respectifs. Au vu du caractère sensible de cette initiative de paix, la Fondation Brazzaville, à ce stade, ne fera aucun autre commentaire et ne communiquera plus à ce sujet.

À propos de la Fondation Brazzaville

La Fondation Brazzaville est une organisation non-gouvernementale britannique de renommée internationale qui se consacre à la promotion de la paix, de la stabilité et du développement durable en Afrique et dans le monde entier. Créée en 2014, la Fondation s'engage dans des programmes de diplomatie de haut niveau, de résolution de conflits et de développement pour répondre à certains des défis planétaires les plus urgents. Par son engagement constant pour la collaboration et l'inclusion, la Fondation Brazzaville vise à établir des liens et à favoriser la compréhension entre les nations pour un avenir plus harmonieux et plus prospère.

Plus d'informations sur www.brazzavillefoundation.org

Contact presse

Mikaël Oliveira, Responsable de la communication

mikael.oliveira@brazzavillefoundation.org

WhatsApp : +44 7943 287305